

ISSN : 2085 - 3475

JURNAL PROMKES

Jurnal Promosi dan Pendidikan Kesehatan Indonesia

JURNAL PROMKES
Jurnal
Promosi dan Pendidikan
Kesehatan Indonesia

Volume 3

No. 1

Halaman
1-123

Surabaya
Juli
2015

ISSN:
2085-3475

Table of Contents

No.	Title	Page
1	ANALISIS PERILAKU IMUNISASI TT PADA IBU HAMIL MENGGUNAKAN KONSEP HBM DI BPS	1 - 11
2	HUBUNGAN PENDIDIKAN, LOCUS OF CONTROL, DAN KEPERIBADIAN DENGAN KEPUTUSAN WANITA MENIKAH USIA DINI	12 - 24
3	FAKTOR YANG MEMENGARUHI PERILAKU MEROKOK REMAJA PUTRI DI TAMAN BUNGKUL SURABAYA	25 - 37
4	PEMBENTUK INTENSI DAN PERILAKU BERKENDARA SEPEDA MOTOR PADA PELAJAR SMPN DI WILAYAH SURABAYA SELATAN TAHUN 2015	38 - 50
5	DUKUNGAN SOSIAL YANG MENDORONG PERILAKU PACARAN BERISIKO PADA REMAJA SMA DI KOTA SURABAYA	51 - 66
6	PENOLAKAN IBU BAYI TERHADAP PEMBERIAN IMUNISASI DASAR DI WILAYAH PUSKESMAS KAMONING SAMPANG	67 - 68
7	(Studi Proyek Pembangunan Apartemen X Daerah MERR Surabaya Tahun 2015)	79 - 88
8	PARTISIPASI IBU PADA PROGRAM MASYARAKAT PECINTA SAMPAH	89 - 100
9	IDENTIFIKASI ORIENTASI HOMOSEKSUAL PADA LAKI-LAKI (GAY) BERDASARKAN TEORI WHO	101 - 113
10	HUBUNGAN ANTARA PENILAIAN STRES SERTA UPAYA COPING DENGAN KEPATUHAN MINUM OBAT TUBERKULOSIS	114 - 123

(Studi Proyek Pembangunan Apartemen X Daerah MERR Surabaya Tahun 2015)

PENGARUH FAKTOR PREDISPOSING TERHADAP KEBIASAAN BERISIKO NBP (NYERI PUNGGUNG BAWAH) OLEH PEKERJA KONSTRUKSI PEMBESIAN

1. Anantya Wira Pambudhi --> Mahasiswa Fakultas Kesehatan Masyarakat / nanta220493@gmail.com

Abstract

Abstrak: Kebiasaan berisiko nyeri punggung banyak dilakukan oleh orang yang melakukan aktivitas berat dalam pekerjaannya. Nyeri punggung bawah dapat menyebabkan pekerja menjadi cepat lelah dan dapat mengakibatkan kecelakaan kerja. Tujuan dilakukannya penelitian ini adalah untuk menganalisis pengaruh dari faktor predisposing yaitu tingkat pendidikan, pengetahuan, persepsi dan lama bekerja sebagai pekerja konstruksi terhadap kebiasaan berisiko nyeri punggung bawah yang dilakukan oleh responden yaitu pekerja konstruksi bagian pembesian. Populasi dalam penelitian ini adalah 120 orang pekerja konstruksi bagian pembesian di proyek pembangunan gedung apartemen X Surabaya yang terletak di kawasan MERR. Sampel penelitian dihitung dengan rumus simple random sampling dan didapatkan 55 orang responden. Rancang bangun penelitian ini adalah observasional analitik dengan metode penelitian cross-sectional, variabel kebiasaan yang diteliti adalah perilaku merokok responden saat bekerja, kebiasaan mengangkat beban berat dari lantai dengan posisi membungkuk, dan kebiasaan tidak menggunakan APD sarung tangan saat menggunakan alat konstruksi yang dapat menimbulkan getaran. Berdasarkan hasil penelitian diketahui bahwa ada pengaruh signifikan dari variabel persepsi ($p = 0,019$) terhadap kebiasaan berisiko nyeri punggung bawah yang dilakukan pada saat bekerja oleh responden, untuk variabel tingkat pendidikan ($p = 0,092$), pengetahuan ($p = 0,703$) dan lama bekerja ($p = 0,398$) tidak berpengaruh terhadap kebiasaan berisiko NPB yang dilakukan saat bekerja oleh responden.

Keyword : nyeri, punggung, bawah, kebiasaan, berperilaku, pekerja, pembesian, ,

Daftar Pustaka :

1. **Huldani, (2012)**. Referat Nyeri Punggung. Banjarmasin : Universitas Lambung Mangkurat.
2. **Khaizun., (2013)**. Skripsi Faktor Penyebab Keluhan Subjektif Pada Punggung Pekerja Tenun Sarung ATBM di Desa Wanarejan Utara Pemasang.. Semarang : Universitas Semarang.
3. **Kustanti, Astri Ayuk., (2014)**. Hubungan Antara Pengaruh Keluarga, Pengaruh Teman, dan Pengaruh Iklan Terhadap Perilaku Merokok Pada Remaja SMP N 1 Slogohimo, Wonogiri.. surakarta : Universitas Muhammadiyah Surakarta.
4. **Maher, Salmond & Pellino., (2002)**. Low Back Syndrome.. Philadelphia : FA Davis Company.
5. **Pambudhi, Anantya Wira, (2015)**. Pengaruh Faktor Predisposing dan Reinforcing Terhadap Kebiasaan Berisiko LBP (Low Back Pain) dalam Bekerja pada Pekerja Konstruksi. Surabaya : Universitas Airlangga.